

モーニングセミナーの様子 8月18日

笠間善裕幹事のリードで、万人幸福の栄輪読。



背筋を伸ばし、大きな声で読み上げる参加者の皆さん。



本日も絶好調の遠藤克衛会長。普及拡大目標を1社上回る106社となりました。



本日の講話者は、安積野倫理法人会 広報副委員長 伊藤 博 さんです。



コンピュータソフト開発の 藤力マンダー（株）を経営しております。  
倫理に参加して「素直に受ける姿勢」を学びました。



厳格な父、やさしい母のもと、好き嫌いなく育ちました。



妻との間に、一姫二太郎に恵まれました。妻は戦友です。3度の経営危機を一緒に乗り越え、寝たきりの母を介護してくれました。



経営危機の最初は、バブル崩壊です。



2度目は、リーマンショック。資金繰りがうまくいかず、死ぬことも脳裏を横切りました。ストレスから大病を患い、救急車で運ばれたのです。



3度目の危機は、東日本大震災です。戦友の妻には感謝しきれません。



現在、企業向けソフトの開発事業を展開し、タイにも進出しております。



企業の総合受付システム、車両位置情報システムなどを開発しました。



囲い込みとは、会社のファンを増やすことではないかと思います。



全ては、相手のことを考えての行動です。倫理経営とコーチングです。



MS終了後の記念撮影。「みんなで、伊藤さんに囲い込まれてしまいました」

